

Juncadella mit Team „Sport for good“ zum Ironman nach Hawaii

Mercedes-AMG DTM-Pilot Daniel Juncadella (Petronas Mercedes-AMG C 63 DTM) ist seit dem DTM-Finale in Hockenheim Mitglied des „Team Sport for good“. Im Rahmen des letzten Rennwochenendes der Saison 2015 überreichte der Triathlet Timo Bracht dem Spanier in dessen Box symbolisch ein Team-Trikot und nahm ihn damit in seine Mannschaft auf.

Das Team sport for good rund um den 9-fachen Ironmansieger Timo Bracht unterstützt die Laureus Sport for Good Stiftung, die mit Hilfe des Sports soziale Probleme bekämpft und benachteiligten Kindern und Jugendlichen hilft. Das Profiteam betreibt über gezielte Aktionen Fundraising für einen guten Zweck. Auch Juncadellas Mercedes-AMG DTM-Teamkollege Gary Paffett unterstützt die Laureus Sport for Good Stiftung seit dieser Saison als Botschafter. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Daniel Juncadella.
